

Neuer Schulleiter an der IGS



Die Schulgemeinschaft der IGS Mutterstadt hat am 17.12.2014 ihrem langjährigen stellvertretenden Schulleiter, Studiendirektor Andreas Bommer, offiziell zu seiner neuen Aufgabe als Schulleiter der Gesamtschule gratuliert. In einer offiziellen Feier am Mittwochnachmittag wurden Andreas Bommer viele gute Wünsche u.a. vom Schulträger vertreten durch Herrn Gräf, von Bürgermeister Schneider und von der SEB-Vorsitzenden Frau Grün übermittelt. Der Kollege Gert Bühler wies in einem Beitrag darauf hin, dass nach langjährigem Matriarchat seiner Vorgängerinnen Thea Habig und Irene Wichmann nun eine männliche Führungsperson an vorderster Stelle steht. Andreas Bommer steht allerdings dort nicht allein, sondern es stehen mehrere hinter, vor und neben ihm zur Seite, dies versicherten ihm sein Schulleitungsteam und die Kolleginnen vom Sekretariat. Auf weiterhin gute Zusammenarbeit setzte der ÖPR mit der Übergabe einer unbeschriebenen Personalakte.



Musikalisch wurde das Programm von Schülern und Stefan Franz am Klavier begleitet. Die DS-Gruppe des zehnten Jahrganges führte Andreas Bommer schauspielerisch vor Augen, wie sie sich künftig den schulischen Alltag wünscht. Der neue Schulleiter selbst übernahm von seiner Vorgängerin Frau Wichmann ein Sitzkissen. Auf diesem könne man eine erhöhte Position einnehmen, um den Überblick zu behalten und zugleich den Rücken zu wärmen, um nach allen Seiten hin flexibel zu bleiben. Zum Ausklang der Amtseinführung lud Andreas Bommer das Kollegium und die Gäste zu einem Imbiss ein, der von den EWG-Schülern des neunten Jahrgangs vorbereitet worden war. Die Schulgemeinschaft wünscht Andreas Bommer für seine neue Aufgabe weiterhin viel Elan, Esprit, Kraft und Ausdauer.

(Amtsblatt vom 08. Januar 2015)

(Bilder: Gerd Deffner)